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子ども会育成会からのお願い

荒牧町子ども会育成会

会長 金 子 聡

時下、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、荒牧町子ども会育成

会の活動にご理解 とご協力をいただきありがとうございます。

本年度も残 りわずかとなり、来年度に向けて自治会をはじめ、各団体そして子ども会育成

会も新体制の編成をしており、来年度の育成会本部役員も先日決定しました。

ここ数年、子ども会育成会の退会者が増加 しております。近年は子供達の習い事や保護者の

共働きなどで町内活動にどうしても参加できない、また、現在企画している育成会行事が魅

力的ではないからなど、理由は様々であると思われますが、このままでは子ども会育成会の

存続が非常に厳しい状況にあります。

来年度の本部役員や地区委員も調整に調整を重ね、お忙しい中、何とか引き受けていただき

ましたが、この先、会員不足で育成会が成立しなく可能性があります。

育成会は任意団体ではありますが、もし、なくなるとなると、現在小学校から依頼されてい

るウォーキングパスや交通当番の編成や組み直しができなくなったり、小中学校PTAか

らの依頼などを各家庭が直接学校に行って先生やPTAと 調整していただいたり、結果、荒

牧町の生徒はウォーキングパスを廃止して個々で登下校に至ってしまいます。もちろん学

校やPTAか らもそうならないように各町の育成会に保護者の校外活動をお願いされてい

ます。荒牧町は自治会をはじめ、組長さん、各団体の皆様、防犯や青少年育成推進員など各

委員の皆さんなど荒牧町という大きな括 りの中で、子供達のために貴重な時間を削ってい

ただき様々な角度から子供達を見守っていただいております。

保護者の皆様におきましては、日々非常にお忙しいと思われますが、ぜひ育成会の活動方針

をご理解いただき、会に加入いただけるよう何卒お願い申し上げます。各家庭が加入してtヽ

ただくことで皆さんの負担を少しでも軽くして活動することが可能になってまいります。

子供達の町内での安全や校外教育の場としてこれからも育成会の活動にご協力頂けること

をお願い申し上げます。

最後になりますが、別紙に育成会の活動計画を付け加えさせていただきました。参考にして

いただき、分からない点、質問等ございましたら下記 (金子)ま で連絡下さい。また、4月

3日 10時 から荒牧公民館で子ども会育成会の定期総会が開催されます。保護者の皆様につ

きましては、是非総会に参加いただき、育成会についてご意見 ・ご要望、会のありかた等議

論いただき、よりよい子ども会育成会になる様に貴重なご意見をどうぞよろしくお願いい

たします。
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